

Noticias del día

15 de Enero de 2026

Edición 7376

Noticias

Aumento, polémica y marcha atrás

El incremento salarial aprobado por el Tribunal Superior de Santa Cruz generó fuertes críticas del Ejecutivo provincial y fue frenado por su propio presidente. Según estimaciones oficiales, la medida implicaría un costo anual cercano a los \$40.000 millones y sueldos que alcanzarían los \$24 millones.

Penal

No hay eurotrip para Salmain

Casación declaró inadmisible recurso de juez federal procesado que buscaba viajar al exterior durante la feria judicial.

Penal

Fin de una era

Tras 20 años en el cargo, Stella Maris Martínez dejará de ser la Defensora General de la Nación. El gobierno decidió no extender su mandato, tras no solicitar acuerdo al Senado. Quién la reemplazará.

Noticias por tema

Constelar la violencia: el debate que Brasil puso sobre la mesa

Brasil puso freno a las “constelaciones familiares” en los tribunales. La Cámara de Diputados aprobó un proyecto que prohíbe su uso por falta de sustento científico y por el riesgo de revictimización en casos de violencia de género.

Noticias por tema

La salud mental no espera en feria

La Cámara Civil y Comercial Federal habilitó la feria judicial para tratar el reclamo de un afiliado dado de baja por OSDE tras una crisis psiquiátrica.

Laboral

Ciao ciao!

Un fallo de la Justicia Laboral consideró que el desinterés por el estudio del idioma italiano es un riesgo empresario y no se puede alegar como un "hecho de fuerza mayor" para justificar el despido de una docente.

Noticias por tema

Las millas sumaron para la indemnización

La Cámara Comercial confirmó una condena contra Aerolíneas Argentinas por la caducidad anticipada de millas del programa Aerolíneas Plus. El tribunal recordó que las compañías aéreas "encuadran perfectamente en el rol de proveedores de una relación de consumo".

Noticias por tema

Responsabilidad estatal

Es subsidiaria, no solidaria

La Cámara Federal de La Plata confirmó la obligación de la obra social OSECAC de proveer insulina a una afiliada y determinó que el Estado Nacional sólo responde de manera subsidiaria, pero no solidaria.

Contencioso Administrativo

Medida cautelar innovativa

Cuando la calle enferma: una cautelar ordena internación urgente y cobertura integral

El fuero Contencioso Administrativo y Tributario de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires dictó una medida cautelar que ordenó la internación inmediata de una persona con discapacidad neurológica y motora grave, en situación de calle y sin red de contención

Brevata

Salta: avanza la construcción de la Ciudad Judicial en Orán

Brevata

Acuerdo entre la Corte bonaerense y la Municipalidad de General Rodríguez

Brevata

Fiscalía colaboró con rescate aéreo

Diariojudicial.com

Toda la actualidad desde el derecho. De lunes a viernes a las al anochecer en su PC.
<https://www.diariojudicial.com> | info@diariojudicial.com

Está recibiendo este e-mail porque usted solicitó hacerlo. Para cambiar o cancelar sus preferencias de suscripción escriba a baja@diariojudicial.com o comuníquese telefónicamente al (011) 5263-3519

Copyright ® 1999 - 2026 . Diario Judicial. Todos los derechos reservados. ISSN 1667-8487

[Desarrollado con Pupila CMS](#)